

Le Chef de Cabinet augure une croissance économique en Argentine

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 8 juillet (RHC) Le chef de cabinet argentin, Santiago Cafiero, a prdit aujourd'hui que le pays connatra une croissance conomique cette anne, en rendant compte de la gestion du gouvernement  la Chambre des dputs.

Pour la deuxième fois depuis que le Gouvernement a pris ses fonctions en 2019, Cafiero a exposé à la Chambre basse au cours d'une journée où il avait un nombre record de consultations, au total 2.596 questions portant sur des thèmes de la santé, en passant par l'économie et l'éducation.

Lors de son exposé, il a précisé qu'ils ont reçu le pays avec un État affaibli, comme conséquence de 'cette double crise qu'a connue l'Argentine, celle de la balance des paiements 2018/2020 et celle de la pandémie'.

Cette année, cependant, l'Argentine va retrouver sa croissance, a assuré le chef du Conseil des Ministres, qui a affirmé que nos engagements essentiels concernant la reprise économique pourraient être fixés.

En approfondissant sur la précédente gestion de l'ancien président Mauricio Macri, il a rappelé qu'entre 2016 et 2019 l'activité économique s'est contractée de 3,9%, il y a eu une chute du PIB de 17% et 226 mille emplois formels ont disparu dans le secteur privé.

Il a rappelé que durant ces 18 mois de gestion -dont 15 ont transité au milieu du Covid-19-, le gouvernement a pu développer une politique fiscale anticyclique et il a souligné plusieurs étapes comme le revenu familial d'urgence et le Programme d'urgence d'aide au travail et à la production, à l'intention de trois millions de travailleurs.

En passant en revue d'autres sujets tels que les pas en avant pour désendetter le pays et le pari sur la production, il a signalé que cela a permis de commencer à voir des signes de reprise de l'activité économique.

'L'Argentine commence à décoller, croissance qui doit être soutenue dans le temps et accompagnée de politiques publiques', a-t-il dit à un autre moment de son exposé, dans lequel il a évoqué les mesures de secours visant à soutenir en cette période les personnes les plus touchées par la pandémie.

Il a expliqué que le premier trimestre a été marqué par une croissance de 2,6% du PIB et une augmentation de l'investissement de 14%, ce qui représente des données encourageantes pour l'avenir du pays.

Sur les progrès de la vaccination, Cafiero a annoncé que lundi prochain le gouvernement signera un accord avec le laboratoire américain Moderna, pour l'achat de nouvelles doses de vaccins, qui pourront être utilisés à des fins pédiatriques.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/263274-le-chef-de-cabinet-augure-une-croissance-economique-en-argentine>



Radio Habana Cuba